

Landtagspräsidentin Brakebusch beim Konzert des Landes-Akkordeon-Ensembles Sachsen-Anhalt

Als Schirmherrin des Jugendmusikfestes wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** Gast des Konzerts des Landes-Akkordeon-Ensembles Sachsen-Anhalt am

**Sonntag, 27. September 2020, 16:00 Uhr,
im Bestehornhaus Aschersleben, Hecknerstraße 6, 06449 Aschersleben**

sein.

Bereits zum 25. Mal findet vom 19.09. bis 04.10.2020 das Jugendmusikfest Sachsen-Anhalt statt. 25 Jahre der Kreativität, der künstlerischen Freiheit und Entfaltung. Seit über zwei Jahrzehnte kommen dabei junge Menschen aus Sachsen-Anhalt zusammen. In ihrem Grußwort hebt Landtagspräsidentin Brakebusch die besondere Bedeutung des Jugendmusikfestes hervor: „In keinem anderen Festival treffen ausschließlich Kinder und Jugendliche mit jungen Berufsmusikern aufeinander. Dabei bewegt die Musik in jedem einzelnen Menschen etwas. Emotionen und Gefühle werden durch das gemeinsame Musizieren, weitergegeben und verstärkt. Etwas gemeinsam zu erschaffen, ist ein wichtiger Prozess im Erwachsenwerden. Die jungen Menschen, welche durch die Musik zusammengebracht werden, lernen den Umgang miteinander und lassen etwas Unvergessliches entstehen.“

Auch wenn wie in vielen anderen Bereichen das diesjährige Musikfest unter etwas anderen Bedingungen stattfinden muss, so etwa mit dem Verzicht auf die Konzerte der Landesbigband oder auf ein Eröffnungskonzert mit den drei Landesensembles, haben es nach Ansicht von Brakebusch die Verantwortlichen dennoch geschafft, in kleineren Formaten das Jugendmusikfest durchzuführen. „Ihnen allen gilt mein Dank und umso glücklicher bin ich, dass es auch in diesem Jahr gelungen ist, so viele junge, weltoffene und kreative Menschen zusammenzubringen und mit viel Zeit, Mühe und Motivation auch allen Gästen unvergessliche Musikerlebnisse zu bieten.“